

Verleihung «Silberner Zirkel 2025» der Stiftung bilding



Präsident Andrea Galli und Vizepräsidentin Martina Fasani gratulieren stolz Melanie Müller zum «Silbernen Zirkel 2025».

Nebst der Verleihung des «Silbernen Zirkels 2025» gibt es noch weitere Personen und Firmen, die im Rahmen der Verleihung des Building-Awards vom 24. Juni 2025 eine Auszeichnung erhalten haben. Lesen Sie mehr darüber in der beiliegenden Broschüre zur Award-Verleihung.

Weitere Informationen über die SiegerInnen und ihre Projekte sowie Bilder und Videos zum Anlass finden Sie unter www.building-award.ch.

Mit dem «Silbernen Zirkel» zeichnet die Stiftung bilding Unternehmungen oder Persönlichkeiten aus, die sich in besonderem Mass für die Förderung junger Nachwuchskräfte und die Stiftungsziele stark machen. Der Präsident der Stiftung bilding Urs von Arx, CEO der HHM Gruppe, überreichte den «Silbernen Zirkel 2025» an Melanie Müller.



Melanie Müller, die diesjährige Preisträgerin des «Silbernen Zirkels»

Dieses Jahr wurde eine Persönlichkeit ausgezeichnet, die sich mit aussergewöhnlichem Engagement für die Nachwuchsförderung im Ingenieurwesen einsetzt. Eine Frau, die ihr Wissen weitergibt, junge Menschen begeistert, inspiriert und ihnen zeigt, welche vielseitigen Chancen die Ingenieurbranche bietet. Die Preisträgerin geht direkt in Schulen, spricht mit Kindern und Jugendlichen – nicht theoretisch, sondern lebendig, mit greifbaren Beispielen und echter Begeisterung. Sie macht Technik verständlich, sichtbar und spannend. Im Rahmen der #daily4future-Kampagne von suisse.ing hat sie jungen Menschen einen authentischen Einblick in ihren Berufsalltag gegeben – und damit nicht nur Informationen vermittelt, sondern Faszination geweckt. Doch ihr Engagement reicht weit darüber hinaus: Sie setzt sich für Frauen in technischen Berufen ein, begleitet junge Talente als Mentorin und bringt

digitale Zukunftsthemen wie VDC und BIM aktiv in die Ausbildung ein. Und auch international macht sie einen Unterschied – durch ihren freiwilligen Einsatz in Kenia, wo sie einerseits am Bau von Strukturen und andererseits auch am Aufbau von Perspektiven mitwirkt. Die Preisträgerin gestaltet nicht nur Bauwerke, sondern auch Karrieren. Sie ist ein Vorbild, das Brücken zwischen Generationen schlägt und unsere Branche mit Herz und Haltung voranbringt.

Wir gratulieren Melanie Müller herzlich zum «Silbernen Zirkel» – und sagen: Danke für deinen Einsatz, deine Leidenschaft und deine Inspiration!